
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

貧困状態にある子ども達に美味しい食事を提供したい、

ひとりでも安心して食事ができる場を提供したいと始

まったのが「こども食堂」で、今や全国的に展開され、

朝霞市においても数箇所ですでに開催されています。 

そこでは、ごはんを食べにくる子ども達を無条件で受け

入れ、食事だけでなく、学習や遊びなどの大事な地域の

居場所となっています。 

子どもだけに限らず学生や高齢者からも孤食をなくし

たいと強く思います。重要なことは参加者を限定するこ

となく地域福祉を推進する活動へ助成をと訴えました。 

これからも、市民の方々が自主的に行う福祉活動に対し

て、しっかり後押しをしていきます。 

公明党朝霞市議団 NEWS  発行／公明党朝霞市議団    

朝霞市幸町 2-2-27  

TEL&FAX 048-461-6669 

endou-soudan@i.softbank.jp 

http://www.komei.or.jp/km/asaka-endou-mame/ 

ホームページ Facebook LINE Twitter 

平成２８年９月、第３回定例会一般質問での訴え！ 

市内で「こども食堂」の理念をもとに開催

した「おへそ食堂」の模様 

地域生活支援の在り方について、障がいのある人もない

人も。地域で共に暮らし、共に働く社会を目指すべきで

あり、地域生活を軸にサービス体系全体を再検討するこ

とが重要ではないかと訴えました。 

特に住まいの確保については、グループホームの設立に

ついての支援を訴え、引き続き訴えるものです。 

今後、地域生活支援拠点の整備や、介護施設で障がい者

サービスが受けられるような「共生型施設」の推進も重

ねて訴えました。 

市長から市としてできる支援を考えたいと、障がい者支

援に対する提言をいただきました。 

東松山市へ、重症心身障がいの方が暮らす

グループホームを見学に行ってきました 

心身障害児レクリエーション事業の日帰りバス旅行が今年度より廃止

されてしまいました。日帰り旅行といっても家族だけで行くことは大

変で毎年楽しみにされている方が多くいます。再開を強く訴えました。 

音楽を通して朝霞のまちをもっと元気にしたいと訴え

てまいりました。朝霞市は「音楽の街あさか」と掲げ、

ミュージシャンの育成にも力を注いでいます。 

その中には、以前の訴えから、朝霞駅南口駅前広場での

ストリートライブも形としていただきました。 

「まちごと音楽祭」は単なる音楽のイベントということ

ではなく、音楽を通して、地域の商店や産業などと連携

し盛り上げ、地域の活性化を図るものです。 

まちごと音楽祭の実現に向けて訴えていきます。 

朝霞県土事務所前を歩行者天国にし、フリーマーケット

やストリートライブの実施、さらには産業文化センター

でのイベントを拡大活用するなど、北朝霞地域の新たな

賑わいのスポットとしてはどうかと訴えました。 

「朝霞ってなんか面白い」創意工夫で「暮らしつづけた

いまち朝霞」に、今後も地域の活性化を訴えます。 
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遮熱性舗装とは、舗装表面に赤外線を反射させる樹脂を

塗布することで一般のアスファルト舗装に比べ路面温

度を１０℃以上低減できるものです。 

ヒートアイランド対策とともに、彩夏祭の鳴子演舞での

酷暑を少しでも和らげるのに効果があるので、是非施工

をと訴えました。 

東京都では東京オリンピック・パラリンピックに向け、

遮熱性舗装等を施工中。 
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